

Leçon inaugurale

« Faites-moi confiance » Croire en la parole d'autrui

Toute notre vie sociale repose sur une confiance minimale. Sans confiance, les institutions vacillent, les rapports sociaux s'enveniment et on ne sait plus « à quel saint se vouer ». Comme une très

grande partie de ce que nous tenons pour vrai nous a en fait été communiquée par autrui, la confiance joue également un rôle essentiel dans l'acquisition de nos connaissances et de nos croyances. Mais

comment décide-t-on de croire (ou de se méfier) d'une source d'information? Notre esprit filtre-t-il les informations qui nous proviennent d'autrui ou sommes-nous potentiellement toujours crédules? Les sciences cognitives, et en particulier la psychologie du développement, nous apportent aujourd'hui de précieux enseignements sur la manière dont notre esprit est « équipé » pour prendre en charge ce que nous apprenons des autres.



unine
UNIVERSITÉ DE
NEUCHÂTEL

FACULTÉ DES LETTRES
ET SCIENCES HUMAINES

**Professeur
Fabrice Clément**

**Chaire des sciences de l'information
et de la communication**

La leçon inaugurale aura lieu
le **mercredi 21 novembre 2012** à 18h15
Aula du 1^{er}-Mars 26